



Las urnas retornan a la Universidad con comicios en Biología y en el Instituto de Iberoamérica

La facultad votará mañana para elegir a su nuevo decano y también se celebrarán elecciones en tres departamentos universitarios

RICARDO RÁBADE / WORD

SALAMANCA. Las urnas volverán a colocarse mañana lunes en la Universidad con motivo de la celebración de varias votaciones para escoger a nuevos gestores académicos.

La Junta Electoral de la institución académica ha convocado para mañana lunes comicios en la Facultad de Biología, en el Instituto de Iberoamérica y en los departamentos de Didáctica de la Expresión Musical, Plástica y Corporal, Estadística y Fisiología y Farmacología.

La resolución que dictó el pasado 8 de mayo el presidente de la Junta Electoral, José Carretero González, estipulaba un calendario electoral que contemplaba los días 15, 16 y 17 de mayo como plazo para la presentación de candidaturas por parte de los profesores que aspiren a ocupar el Decanato de Biología, la dirección de estos tres departamentos y el puesto de director del Instituto de Iberoamérica. La votación



Imagen de archivo de los comicios rectorales celebrados en la USAL en noviembre de 2017. :: LAYA

se celebrará mañana y, en el caso de que hubiera comicios en los se presenten dos o tres candidatos y ninguno de ellos obtenga la mayoría absoluta requerida, se efectuará una segunda vuelta electoral, que está prevista para este próximo jueves.

Para el puesto de director del Instituto de Iberoamérica concurre una única candidatura, como es la protagonizada por el profesor José Francisco Sánchez López.

En el caso de la elección del nuevo decano de la Facultad de Biolo-

gía, tienen derecho al voto únicamente los miembros de la Junta de Facultad, mientras que en los citados departamentos pueden votar solo los universitarios que forman parte de sus respectivos consejos de departamento.